

„Herzkinder“ jubeln über Tierparkbesuch



Einen spannenden Tag verbrachte der Verein Herzkinder Österreich im Tierpark Altenfelden, dem größten privaten Zoo Österreichs. Hier leben mehr als 1.000 Tiere von 200 verschiedenen Arten. Auf die 42 Gäste des Herzkinder-Vereins (Bild oben), die aus dem Teddyhaus des Vereins nahe dem Linzer Kinderkrankenhaus gekommen waren, machte vor allem die Gepardenfütterung großen Eindruck. Die Einladung der Herzkinder war ein Dankeschön von Tierparkchefin Barbara Laher „für die großartige Arbeit des Vereins“